



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
UNIDAD DE GESTION EDUCATIVA LOCAL
SAN IGNACIO
Oficina de Comunicación y Relaciones Públicas**



“Año de la inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”.

NOTA DE PRENSA N° 010-2013-GR.CAJ/UGEL-SI/OF.C.RR.PP.

Por: Fabián Enrique Yarlaqué Llaque

Inauguración de Moderna Infraestructura de la UGEL San Ignacio será este mes de Agosto

Una moderna infraestructura será inaugurada éste próximo viernes 16 de agosto por parte de la Gerencia Sub Regional Jaén – San Ignacio, la obra denominada: “Construcción y Equipamiento del Local sede de la Unidad de Gestión Educativa Local-San Ignacio” beneficiará a más de 2,300 docentes así como también a los pobladores de la provincia. Esta obra consta de oficinas de secretarías, SS.HH, Hall, salas de Estar, Pasillos, Dirección, Sala de Reuniones, con una inversión de más de 4'250,748.61.

El Director de la UGEL San Ignacio, Prof. Wilian Villalobos Hoyos, dijo que con esta infraestructura se estará brindando un mejor servicio a todos los usuarios maestros, maestras y población de la provincia sanignacina. El funcionario indicó además que se estará inaugurando el Mejoramiento del Servicio Educativo y Reubicación de la Infraestructura de la IE N° 16934 Luis Felipe De Las Casas Grieve del C.P Siete de Agosto, Distrito de San José de Lourdes para el día sábado 17 de agosto.

Con estas obras de envergadura en la Provincia de San Ignacio, el Gobierno Regional Cajamarca viene demostrando que sigue de la mano con su pueblo a pesar del recorte presupuestal que ha venido sufriendo desde el 2012 por parte del gobierno central y más aún en este año 2013.

Se agradece su difusión

San Ignacio, 01 de agosto de 2013

**OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA. UGEL – SAN IGNACIO**